

MARTÍNEZ GONZÁLEZ, Adolfo

Sacerdote (1899-1979)

Nacimiento: Piñeira de Arcos (Orense), 10 de agosto de 1899.

Profesión religiosa: San José del Valle (Cádiz), 1 de marzo de 1919.

Ordenación sacerdotal: El Campello (Alicante), 15 de septiembre de 1928.

Defunción: Córdoba, 15 de septiembre de 1979, a los 80 años.

Nació en la localidad orensana de Piñeiro de Arcos, el 10 de agosto de 1899, en las cercanías de Ginzo de Limia.

En 1913, probablemente de la mano de los hermanos Ferro, entró en el aspirantado de Ecija con 14 años.

En 1918 se traslada a San José del Valle donde hace el noviciado, emite los votos el 1 de marzo de 1919 y cursa los estudios de filosofía, tras los cuales realiza el tirocinio práctico de 1921 a 1924.

Estudia teología en El Campello durante cuatro años y allí es ordenado sacerdote el 15 de septiembre de 1928.

Fue destinado, casi siempre de confesor, al colegio de Córdoba, Las Palmas de Gran Canaria, Teror, otra vez a Córdoba, a Linares, un curso más a Córdoba y a Jaén.

La última parte de la vida la pasó en su querido colegio de Córdoba. De una manera sencilla, callado, siempre disponible, pasó estos años como confesor. Su vida también terminó de la misma manera. Una mañana no bajó a la oración y lo encontraron en su cama como dormido. Un fallo de corazón lo había transportado a la otra vida el 15 de septiembre de 1979, a los 80 años.

Era un salesiano poco hablador, introvertido, sencillo, de labor callada, puntual y asiduo a los actos de comunidad. Hizo de la reconciliación y de la oración el apostolado de su vida.